



Message basket citoyen FRANCAIS

Bonjour à toutes et à tous, joueurs, entraîneurs, spectateurs.

Nous sommes tous ici pour assister à un match de basket.

Nous vous demandons donc de respecter chaque individu, les joueurs adverses ou locaux, les coachs, le public, mais particulièrement les arbitres.

Comme vous le savez, sans arbitre il n'y a pas de rencontre. Alors qu'ils soient bénévoles ou officiels, merci de respecter l'arbitrage.

Nous sommes tous humains, et l'erreur est humaine.

Nous sommes ici pour passer un bon moment, et ceci commence par le respect des autres.

Soyez fair-play pour un match en toute convivialité.

Bon match à tous !